

40 Jahre an der Schule am Schloss in SÄ¶gel



Die kommissarische Leiterin der Schule am Schloss in SÄ¶gel, Maria Lau (links), hat Elisabeth Hermeling (rechts) zum 40-jÄ¶hrigen DienstjubilÄ¶um gratuliert.

Seit 1979 zunÄ¶chst an der Realschule SÄ¶gel, ist Hermeling heute Fachbereichsleiterin Geschichte/Soziale Weltkunde. Ebenfalls auf 40 Dienstjahre als PÄ¶dagoge zurÄ¶ckblicken kann Josef Wiggermann (Vierter von links).

Er unterrichtet Mathe, Informatik, Sport und Physik. Seit 25 Jahren ist Thea Timpker im Schuldienst. Ebenfalls seit 25 Jahren ist JÄ¶rgen Dill als Lehrer aktiv. Lau dankte den Jubilaren fÄ¶r ihr Engagement als Lehrer und fÄ¶r den Einsatz an der Schule, der oft Ä¶ber den Unterricht hinausgehe. AuÄ¶erdem Ä¶berreichte die Schulleiterin die Urkunden der LandesschulbehÄ¶rde.